

Premio a los Derechos Humanos.



**BAPTIST
WORLD ALLIANCE**
Your Network to the World!

El reconocimiento será para un moldavo

Washington, DC (BWA) - Ilie Coadă de Moldavia recibirá el Premio de los Derechos humanos Denton y Janice Lotz del año 2014.

La distinción es otorgada cada año por la Alianza Mundial Bautista (BWA) a quien haya hecho una contribución significativa y efectiva para asegurar, proteger, restaurar o preservar los derechos humanos.

El anuncio fue hecho durante una reunión del Comité Ejecutivo de la BWA en King of Prussia/Valley Forge, Pensilvania, en Estados Unidos, el 5 de marzo. La entrega del Premio será en la próxima reunión del Concilio General de la BWA en Esmirna, Turquía, en julio próximo.



Ilie Coadă

Coadă, un pastor bautista, dedica su vida y recursos a la prevención de chicas jóvenes para que no se conviertan en víctimas de la trata de seres humanos.

Abrió un refugio para niñas vulnerables, muchas de ellas recién salidas de orfanatos, donde puedan residir y continuar su

educación, así como un hogar de transición donde las niñas que asisten a escuelas en la ciudad pueden ir para vacaciones y fines de semana. Coadă fundó un centro comunitario que ofrece programas de actividades extracurriculares y de verano, incluyendo tutoría, a más de 500 niños, de modo que se reduce el riesgo de tráfico para los jóvenes en el área.

Instituyó becas que permiten a las niñas en riesgo asistir a escuelas de formación profesional y universidades.

Coadă ha desarrollado invernaderos y otras pequeñas empresas que ofrecen empleo a mujeres y niñas en la comunidad para que puedan tener un salario por su trabajo, ayudando de esa manera a cuidar de sus hijos.

Comenzó un programa de cuidado de ancianos en el complejo del centro que asiste a los niños para que los ancianos puedan compartir comidas y compañerismo y pasar tiempo con los niños como "abuelos adoptivos".

La Fundación Bethania es el vehículo a través del cual gestiona y ejecuta sus muchos proyectos.

El compromiso de Coadă en estos diversos ministerios ha puesto en riesgo su seguridad personal. Algunos traficantes

reclutan directamente en los orfanatorios y el trabajo de Coadă en estas instituciones ha restringido su capacidad para reclutar, dando lugar a amenazas contra su vida. Su valor se basa en su creencia, extraída de las escrituras cristianas, que "no hay ningún temor en el amor".

"El Pastor Ilie resiste las amenazas de la mafia con sabiduría, ingenio, valor y transparencia", dijo la Federación Bautista Europea. "Él sabe el llamado de Dios en su vida y está dispuesto a arriesgarlo todo para seguir la voz de Aquel que lo ama y lo ha salvado".

Mientras lleva adelante la lucha contra el tráfico de seres humanos, Coadă continúa pastoreando una congregación local y plantando nuevas iglesias en Moldavia.

"El Reverendo Ilie Coadă es un ejemplo increíble de un pastor bautista que no sólo ha predicado la Palabra, sino también la ha vivido auténticamente, en silencio, humildemente y sin alardes," dijo Luran Bethell, quien recibió el Premio de Derechos Humanos de la BWA en 2005. "Él ha salvado a incontables niños de las peores clases de esclavitud en la industria del sexo y ha sido una inspiración para mí y para muchos otros".

Africa

Los bautistas africanos condenan la "lasciva destrucción de vidas y bienes"

Los bautistas en África han expresado su profundo disgusto por los conflictos en curso en el continente que han llevado a la "impúdica destrucción de la vida y bienes de ciudadanos indefensos y vulnerables".

Haciendo especial referencia a la República Centroafricana (RCA), Sudán del Sur y la República Democrática del Congo (RDC), la Asociación Bautista de África (AABF) llamó "a todas las partes involucradas a poner fin a sus acciones antisociales y a iniciar una búsqueda seria para la paz".

AABF, un organismo regional de la Alianza Mundial Bautista (BWA), instó a los gobiernos respectivos para que "cumplan con su responsabilidad constitucional de proporcionar y garantizar la convivencia pacífica y la seguridad para todos los ciudadanos independientemente de su origen étnico, idioma, color, sexo o religión".

Los bautistas en África y el resto del mundo fueron alentados "a interceder por estos países para que pronto se restaure el respeto por la vida humana, la paz y la estabilidad" y a "tomar acciones concretas para expresar su amor cristiano y compasión por los afectados".

A pesar de un acuerdo de "alto el fuego" en enero de 2014, la lucha continúa en Sudán del Sur entre el gobierno y los rebeldes. Más de 900.000 personas han sido desplazadas

como consecuencia de los combates y se enfrentan a posibles hambrunas. Sudán del Sur obtuvo la independencia de Sudán en julio de 2011.

La República Democrática del Congo (RDC) ha sido acosada por guerras y conflictos y ha retrocedido décadas. Unas 5,4 millones de personas han muerto como consecuencia de los conflictos, por lo que es la más costosa en vidas humanas desde la Segunda Guerra Mundial.

Dos de los tres países tienen importantes poblaciones de bautistas. Hay cuatro organizaciones miembros de la BWA

en la República Centroafricana, con una membresía total de más de 180.000 en más de 770 iglesias. La RDC tiene 11 organizaciones miembro de la Alianza Mundial Bautista con más de 1,6 millones de miembros en aproximadamente 5.400 iglesias. Sudán del Sur reporta menos de 1.000 miembros, aunque eran parte de la iglesia más grande del interior de Sudán, con sede en Jartum, la capital de Sudán, antes de la independencia del país.

La BWA, a través de su área de Ayuda Mundial Bautista, ha patrocinado y apoyado numerosos proyectos humanitarios y de desarrollo en estos países.

Te invitamos a escuchar on-line buena música y palabras las 24 horas. Busca en www.cienradios.com Encontrá este logo. Hace click. Vas por el buen Camino.

ESCUCHA

**RADIO
DEL CAMINO
MUSICA & PALABRAS**